

NOTICES BIOGRAPHIQUES

M. José Joaquín Brunner est ministre du bureau du président du Chili. Directeur de la Faculté latino-américaine de sciences sociales (FLACSO) au Chili, de 1981 à 1988, il a oeuvré à maintenir les sciences sociales au premier plan en Amérique latine et à assurer un rendement élevé dans ce domaine. Il a été professeur invité dans de nombreuses universités latino-américaines et conseiller auprès de l'UNESCO et d'autres organisations internationales qui s'intéressent à la recherche scientifique. En 1988, il est venu au Canada à titre de chercheur invité. Il est l'auteur de plusieurs livres dont *Investing in Knowledge: Strengthening the Foundation for Research in Latin America*.

M^{me} Joan E. Foley est professeure de psychologie depuis 1975 à l'Université de Toronto où elle a également occupé les postes de directrice du Département de psychologie (1985) et de vice-présidente et doyenne (1985 à 1993). M^{me} Foley a aussi travaillé à titre d'agent scientifique au Laboratoire médical de recherches pour la défense. Elle a été directrice du Collège de Scarborough et du Donwood Institute (1973 à 1988) et elle a siégé à titre de présidente du conseil de cet institut (1986 à 1988).

M. Jon Grant est expert-conseil et ancien président et directeur général de la société Quaker Oats. Il est président de la Table ronde de l'Ontario sur l'environnement et l'économie, et est considéré comme l'un des hommes d'affaires canadiens les plus sensibilisés aux questions environnementales. Il est membre des conseils d'administration de la Consumer's Gas Company Ltd., des Papiers Scott Ltée, de la Banque Laurentienne du Canada et de la Laurentienne Générale, compagnie d'assurances. Il a été nommé gouverneur honoraire de l'Université de Trent et a reçu le prix d'humanisme en affaires décerné par la Fédération canadienne des études humaines.

M. Miguel Hurtado de la Madrid a été président du Mexique de 1982 à 1988. Il dirige le Fondo de Cultura Economica depuis 1990. Économiste et avocat, il a été ministre du Plan et du Budget national dans le gouvernement mexicain de 1979 à 1981 et sous-secrétaire au ministère du Trésor de 1975 à 1979. Depuis qu'il a quitté la vie publique, il se consacre à l'environnement. Il est actuellement président de la Commission de haut niveau de la Décennie internationale de la prévention des catastrophes naturelles établie par l'ONU.